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令和 5年（2023年）3月 27日 

都市活力部スポーツ振興課 

第 2期豊中市スポーツ推進計画（素案）に関する意見募集の結果について 

令和 5年（2023年）1月 20日～2月 9日に実施した意見公募手続の結果は下記のとおりです。 

（１）集計結果 

①提出方法別提出人数と意見件数                           

 提出方法 提出人数（人） 意見件数（件） 

１ 郵便   

２ ファクシミリ   

３ 電子メール   

４ 電子申込システム 1 1 

５ 所管課への直接提出   

６ その他 4 4 

 合計 5 5 

 

②市民等の区分別人数 

 市民等 提出人数（人） 意見件数（件） 

ア 市の区域内に住所を有する者 2 2 

イ 市の区域内に事務所等を有する個人及び法人等 1 1 

ウ 市の区域内に存する事務所等に勤務する者   

エ 市の区域内に存する学校に在学する者   

オ 市税の納税義務者   

カ 意見公募手続に係る計画等に利害関係を有するもの   

 その他（市民等の区分が未記入のもの） 2 2 

 合計 5 5 
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（２）提出意見の概要と市の考え方 

 

No. 該当箇所 提出意見の概要 市の考え方 

1 30ページ 高槻市、枚方市のようなハーフマラソンイベントを公

道で開催してほしい。吹田市も検討している。 

豊島公園からスタートするのが理想だが、176 号線の

通行止めが難しいようであれば、緑地公園からスター

トし、天竺川沿いを走るのはどうか。 

本市では、市民マラソン大会を毎年開催しています。市民マ

ラソン大会は最長 6.7km の距離を服部緑地陸上競技場及び

公園内クロスカントリーコースを使用して実施しています。

しかし、ご意見のとおり、国道 176 号の使用は調整が難し

く、高槻市、枚方市のようなハーフマラソンイベントは実施

できておりません。公道及び公道以外の場所を使用したマラ

ソンイベントの開催など、ご意見については、今後の取組み

の参考とさせていただきます。 

2  体育館でサッカーができるようにしてほしい。 室内サッカーの使用は、体育館壁の構造上の観点から、豊島

体育館に限り使用できます。豊島体育館以外での室内サッカ

ーの使用は、体育館壁の構造上難しいと考えております。 

なお、室内サッカーとは、フットサルを想定しています。 

3  トイレやシャワー室等の設備をきれいにしてほしい。 トイレやシャワー室等の設備の改修・更新については、大規

模改修の際に検討します。 

利用者が快適に施設を利用できるよう、日常の清掃に努める

とともに、スポーツ施設の長寿命化に向け、引き続き計画的

な改修・更新を行ってまいります。 

4  トレーニング施設（室）を増やしてほしい。 

（同じ趣旨の意見：合計 2件） 

トレーニング室（施設）の増設については、現状では施設内

で新設できる場所がなく難しい状況です。 

既存施設の機能維持・向上やスポーツ備品の更新を行い、利

用者が安心・安全に利用できるよう、施設環境の向上に取り

組んでまいります。 

 


